

# Sambut Tahun Baru Islam, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Pantau Gelar Karya di Pondok Jaya

Suhendi - [TANGSEL.INFORMAN.ID](https://TANGSEL.INFORMAN.ID)

Jul 6, 2024 - 18:33



TANGSEL – Bhabinkamtibmas Kelurahan Pondok Jaya, Bripta Nasir H, bersama Babinsa Peltu Subekhan, melaksanakan kegiatan pemantauan dan pengamanan acara “Gelar Karya Pondok Jaya Meriah”. Acara ini diadakan dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1446 H dan juga mencakup pelantikan pengurus Karang Taruna periode 2024-2029 serta santunan anak yatim pada hari Sabtu, 6

Juli 2024. Kegiatan berlangsung di lapangan sepak bola RT 01/03, Kelurahan Pondok Jaya, Kecamatan Pondok Aren.

Acara tersebut dihadiri oleh beberapa tokoh penting, antara lain: Walikota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie, Lurah Pondok Jaya Khairul Rasyid, Para Ketua RT dan RW Pondok Jaya, Para Kader Pondok Jaya dan Ketua dan Anggota Karang Taruna

Bripka Nasir H dan Peltu Subekhan memastikan kelancaran acara dengan melakukan pemantauan dan pengamanan sepanjang kegiatan berlangsung. “Gelar Karya Pondok Jaya Meriah” dimeriahkan dengan berbagai penampilan seni dan budaya, mencerminkan semangat kebersamaan warga dalam menyambut Tahun Baru Islam.

Pelantikan pengurus Karang Taruna periode 2024-2029 juga menjadi sorotan utama dalam acara ini. Pelantikan ini diharapkan dapat membawa semangat baru dalam kepemimpinan dan mendukung berbagai program kepemudaan di Kelurahan Pondok Jaya. Acara ditutup dengan pemberian santunan kepada anak-anak yatim, menunjukkan kepedulian sosial dan rasa kebersamaan warga Pondok Jaya.

Walikota Tangerang Selatan Benyamin Davnie, dalam sambutannya mengapresiasi kegiatan ini sebagai wujud partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga nilai-nilai kebersamaan dan kepedulian sosial. “Acara seperti ini sangat penting untuk memperkuat hubungan sosial dan memberikan dukungan nyata kepada anak-anak yatim di wilayah kita,” ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi momentum yang baik untuk meningkatkan kebersamaan dan kerukunan antarwarga, serta memperkuat peran pemuda melalui Karang Taruna dalam pembangunan di tingkat kelurahan. (Hendi)